

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 19. Juni 2008

Fuß- und Radweg im Baugebiet Kloppenheimer Weg (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, warum der das neue Gewerbegebiet querende Fußweg nicht umgesetzt wurde.
Im Gegenteil ohne Rückkopplung mit dem Ortsbeirat die vorgehaltene Flächen verpachtet wurden.

Gemäß der Änderung des Flächennutzungsplanes, insbesondere des Erläuterungsberichtes (Seite 2, 3. Absatz, Satz 5 „Die fußläufige Anbindung an den Ortskern und die freie Landschaft zu Naherholungszwecken erfolgt über die geplante Fuß- und Radwegeverbindung durch das Gebiet.“; Kopie anbei)

Beschluss Nr. 0041

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 61

Dez III z.w.V.
Amt 80

Hepp
Ortsvorsteher